

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY | VALLÉE DE LA SÉVENNE

Rugby : le RCS, un club structuré aux 230 licenciés

Propos recueillis par Françoise Granjon



Guillaume Piot, président du RCS, Christian Nier, ancien président du comité départemental et Frédéric Buge, coprésident du comité départemental de rugby. LeDL/F.G.

Le Rugby club de la Sevenne, situé à Luzinay et qui regroupe les communes de la vallée de la Sévenne, compte 230 licenciés, de nombreux éducateurs et bénévoles.

Le RCS est une structure qui défend et porte ses « propres valeurs : familial, structuré et abordable. » « Pas de coupe du monde de rugby cette année pour lancer la saison, mais toujours autant d’engagement auprès de nos licenciés à retrouver sur les terrains » déclarait le président lors du rassemblement de ce début d’année. Entretien avec Guillaume Piot.

Guillaume Piot, présentez-nous l’école de rugby.

« À l’école de rugby, nous dépassons le seuil de 100 enfants licenciés, nous avons ainsi atteint les 112 enfants. Les entraînements et tournois se réalisent grâce à une équipe impliquée, 26 d’éducateurs formés ou en cours de formation, d’administratives et avec l’appui de parents bénévoles. Neuf catégories, des Baby rugby au - de 12 ans. La responsable de l’EDR est Lydie Jaimet. Pour la 2^e année, nous avons des séances d’initiation au rugby dans les écoles de 4 communes : Chuzelles, Saint-Just-Chaleyssin, Serpaize et Septème, grâce à notre alternant Claude. »

Et l’entente avec le CS Vienne ?

« En ce qui concerne l'entente avec le CS Vienne, nous abordons une 22^e année de collaboration. L'association RCPV, qui en découle, compte 44 joueurs dont 12 sont issus de la Sévenne. Ils sont encadrés par 12 éducateurs et 2 administratifs. Fidèle aux valeurs des 2 clubs, le RCPV a pour unique objectif de faire évoluer les enfants à la pratique du rugby dans l'esprit que tous lui reconnaissent. Nous devons continuer à travailler pour que cet investissement porte ses fruits, afin que nos jeunes U14 continuent l'aventure en U16. »

Et pour le groupe senior ?

« Deux équipes seniors pour un effectif de 65 licenciés. Beaucoup de nouveaux joueurs ont rejoint le groupe, quelque novice et avec pour certains les bases du rugby à apprendre. Un groupe solidaire. Les derniers résultats ont montré une implication des joueurs qui leur permet de remporter des victoires et d'entrevoir une 2^e partie de saison intéressante. À la mi-saison nous nous classons à la moitié du tableau, 5^e sur 10 équipes. »

Qui sont les Menthes et les Piments verts ?

« Les Menthes sont une équipe féminine de rugby loisir catégorie bien-être. Elles sont une vingtaine. Les Piments, une autre équipe loisir mais masculine, communément appelée vétéran mais ce n'est pas toujours le cas car souvent père et fils croisent le ballon ovale dans celle-ci. »

Date à retenir : "Tous en vert et blanc" le 9 mars, vide-greniers le 27 avril, nuit du rugby le 6 juin.